

Liebe WassersportlerInnen,

Mein Name ist Joar Brynnel und ich bin bereits Mitglied der Abteilungsleitung. Ich stelle mich wieder zur Wahl, weil ich unsere Abteilung weiterhin gerne unterstützen möchte. Für mich ist nicht nur die Zeit auf dem Wasser sehr wertvoll, ich arbeite zudem auch gerne an meinem Boot. Boote in allen Formen und Größen waren immer Teil meines Lebens. Seit 2014 bin ich Wahlpotsdamer und finde unsere Stadt sehr schön. Insbesondere die vielfältigen Möglichkeiten, den Bootssport auszuüben, sind einmalig.

Über Eure Stimmen würde ich mich sehr freuen!

Joar Brynnel

